

Forums pour les joueurs

comment en parler à mon mari

Par Profil supprimé Posté le 13/03/2013 à 11h00

Bonjour à tous : j'ai réussi à me faire interdire d'un site de jeux sur internet, mais j'ai dépenser beaucoup avant : comment en parler à mon mari (c'est la troisième fois que je replonge : on est déjà endetté par ma faute) : sans qu'il me quitte, ou pour qu'il comprenne ?

3 réponses

Profil supprimé - 14/03/2013 à 11h00

Bonjour,je sais que ce n'est pas facile d'en parler à notre entourage mais il est préférable que vous lui dites la vérité,de toute manière tôt ou tard il s 'en rendra compte alors il serait mieux que ce soit par vous qu'il l'apprenne,personnellement quand je jouais j'ai tout caché à mon compagnon je ne lui disait pas la vérité je faisais que lui mentir puis un jour il a tout su et il m'a quitté,je n'ai pas su lui parlé à l'époque j'avais trop honte,j'avais peur aussi mais résultat il m'a quitté car il disait qu'il ne voulais pas vivre avec une menteuse et c'est vrai j'étais une menteuse alors maintenant je ne ments plus certes je ne joue plus depuis que je me suis faite interdire de jeux en ligne et de casinos mais défois je suis en manque et c'est dur mais je prefere en parler autour de moi plutôt que de tout garder,voulà j'espère que vous arriverez à parler à votre mari dites vous qu'il peut entendre que vous êtes addictive et si vraiment il s'énerve dites lui que vous aviez opté pour lui dire la vérité mais voyant sa réaction vous auriez peut être du tout garder pour vous si la vérité ne paye pas.Cordialement christelle

Mimine - 23/01/2023 à 21h28

Je viens de faire ça j'ai toujours caché a mon conjoint que je jouer a des tombolas sur des groupes Facebook et je viens de lui apprendre bien-sûr les conséquences sont très dur pour l'instant il m'en veux grave et ne comprends pas comment on peut jouer autant car bien sûr j'ai fait noir de crédit de partout pour pouvoir jouer comme j'avais envie. Je vais peut être perdre ma vie de famille vu que je le ai caché pendant des années j'ai tout gâcher. Donc je vous conseille de lui en parler rapidement avant qu'il soit trop tard

Profil supprimé - 26/01/2023 à 13h28

Il est important de commencer à parler, et si l'autre personne le veut, ça marchera d'une manière ou d'une autre.